

## Ein Segen für die Region

Ausgezeichnete Weihnachtsfeier: Bei tungen im Bereich der Jugendarbeit in ihrem Fest Im evangelischen Gemeindehaus durfte die Ökumenische Jugend Glashütten den mit 500 Euro dotierten Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung entgegennehmen. Der Förderpreis, so Stiftungsvorsitzender Heinz und der zweite Bürgermeister Hartmut Otto, soll das Engagement und die Leis- Wagner zu sehen.

Glashütten und Umgebung würdigen. Die Urkunde überreichte Stiftungsvorsitzender Heinz Otto an Leiterin Stephanie Knörl. Außerdem sind auf dem Bild Bürgermeister Werner Kaniewski